

AHsafe

HONDURAS

Asociación Hondureña de la Industria de
Sanidad Agropecuaria y Fertilizantes



Somos AHSAFE



La Asociación Hondureña de la Industria de la Sanidad Agropecuaria y Fertilizantes (AHSAFE) es una organización que agrupa a las principales empresas que importan, distribuyen y comercializan productos para la protección de cultivos (productos y sanidad agropecuaria). Entre nuestros socios se encuentran diversas compañías que se dedican a la investigación y desarrollo conjuntamente con las empresas distribuidoras. Actualmente pertenecen a la asociación 12 empresas nacionales e internacionales.

Visión

Ser el referente principal ante la autoridad, los medios y el público para temas regulatorios y de tecnología agropecuaria.



Programa:

CuidAgro avanza

en las Buenas Prácticas Agrícolas



Capacitación a estudiantes de Zamorano.



El Programa Cuidagro inició hace 18 años en América Latina, promoviendo el uso responsable de los productos para la protección de cultivos en alianza con autoridades, distribuidores, comerciantes, transportistas, bodegueros y agricultores.

Este programa responde al compromiso de la Industria de la Ciencia de los Cultivos con la protección de la salud de los agricultores y del personal que tiene que manipular los plaguicidas a lo largo de la cadena productiva agrícola.

Y es que capacitando al agricultor en el uso responsable de las tecnologías se logra proteger los cultivos de plagas, malezas y enfermedades, siendo este el objetivo principal de CuidAgro.

En Latinoamérica, el programa CuidAgro fomenta las buenas prácticas agrícolas, por medio de la educación en el uso responsable de los plaguicidas, el correcto uso del Equipo de Protección Personal, EPP, y el Manejo Integrado de Plagas, MIP.

Cuidagro Honduras:

En conjunto con el Servicio Nacional de Sanidad e Inocuidad Agroalimentaria (SENASA), se capacitó a 50 estudiantes de la carrera Ambiente y Desarrollo de la Universidad de Zamorano sobre el uso y manejo seguro, disposición final de los envases vacíos agroquímicos.

Por otra parte, con el apoyo de CropLife Latín América y Gabriela Briceño gerente de los programas para Latinoamérica de buenas prácticas agrícolas, capacitan a técnicos del Instituto Hondureño del Café (IHCAFE) sobre la experiencia de éxito del programa Campo Limpio en los países de Latinoamérica y las estrategias de implementación.

También se desarrolló capacitación virtual con la colaboración de la Asociación del Gremio Químico Agrícola (AGRÉQUIMA) de Guatemala, técnicos de HCAFE instruyeron sobre el manejo integrado de plagas y sus estrategias de implementación como parte de la alianza que conforma la Asociación Hondureña de la Industria de Sanidad Agropecuaria y Fertilizantes (AHSAFE) e IHCAFE para la formación de técnicos como capacitadores. Continuando con las actividades desarrolladas, AHSAFE con alianza con el IHCAFE y el apoyo de Syngenta, el Doctor José Mejía capacitó a más de 75 técnicos sobre el tema Formulaciones, Calidad de Agua y Mez-



La capacitación en el Zamorano se brindó bajo el modelo de aprender/haciendo.

cla de Agroquímicos; por otra parte, en AHSAFE en conjunto con SENASA, instruyeron a 25 estudiantes de la carrera de Ambiente y Desarrollo de la Universidad de Zamorano, sobre el uso y manejo seguro de agroquímicos.

Asimismo, con el proyecto **Nuestra Cuenca del Río Goascorán** en el municipio de Aguanqueterique del departamento de La Paz, AHSAFE y SENASA participaron en la feria Luchando Contra la Contaminación del Agua, con el objetivo de promover el uso responsable de los agroquímicos y el destino final adecuado de los envases vacíos a través del programa Campo Limpio, en el evento estuvieron presentes autoridades, productores, junta de agua y estudiantes.

Finalmente, AHSAFE, técnicos del IHCAFE con apoyo de Syngenta, forman a 85 técnicos en el tema Propiedades Físicoquímicas de los agroquímicos.

#DNC12020
Economía circular e o papel das recicladoras no Sistema Campo Limpio

Gabriela Briceño
AHSAFE

Marlon Sevilla
Selvin Márquez
Abel Hernandez

AHSAFE-PROGRA... (Anfitrión, yo)
GB Gabriela Briceño... (Coanfitrión)
AH Abel Hernandez
A AL
AR Alex Reyes
BM Belvin Mendoza
CA Carlos Armando Pascua

Invitar Silenciar a todos

Chat
<https://docs.google.com/feeds/198W4DEny-gcTUQcaRkmgic4D9YXDz2JpASaaAzXBM/edit>
¿Quién puede ver sus mensajes?
A: Todos
Escribir mensaje aquí...

Reactivar audio Detener video Seguridad Participantes 53 Compartir pantalla Reacciones Aplicaciones Pizarras Más Finalizar

AHSAFE en alianza con CropLife Latín América, desarrolló un programa de capacitación de buenas prácticas agrícolas a técnicos del IHCAFE.



Eligen nueva junta directiva de **AHSAFE**

La Asociación Hondureña de la Industria de la Sanidad Agropecuaria y Fertilizantes AHSAFE, eligió recientemente su nueva junta directiva que regirá los destinos de la asociación por un periodo de dos años, informó el director ejecutivo de esta Asociación, Mario Valladares.

La nueva junta directiva quedó integrada por Gustavo Pineda como presidente en representación de la empresa Syngenta, en la vicepresidencia Alejandro Lorenzana en representación de la empresa Tecun, como secretario David Hernández de SEAGRO, como tesorero Erson Funez en representación de la empresa Corteva y como vocal Fernando Funes del Grupo Cadelga.

Por un periodo de 2 años, asumieron los nuevos miembros de la junta directiva.

Valladares explicó que AHSAFE es una organización que agrupa a 12 empresas nacionales e internacionales que fabrican, importan, distribuyen y comercializan productos para la protección de cultivos (productos fitosanitarios), fertilizantes y sanidad agropecuaria.

La Asociación tienen como misión promover e implementar programas de buenas prácticas agrícolas que cuiden el ambiente y la salud, además, gestionar la aplicación de legislación efectiva para tecnologías agropecuarias. Resaltó que AHSAFE trabaja para ser el referente principal ante la autoridad, los medios y el público para temas regulatorios y de tecnología agropecuaria en Honduras.



*IHCAFÉ y AHSAFE
promueven las buenas
prácticas agrícolas en
la caficultura.*



Acuerdan sumar esfuerzos para apoyar la agricultura familiar

Tegucigalpa. El Director Ejecutivo de la Asociación Hondureña de la Industria de Sanidad Agropecuaria y Fertilizantes (AHSAFE), Mario Valladares y el Gerente General del Instituto Hondureño del Café (IHCAFE) Adilson Ávila, suscribieron un Convenio de Colaboración Interinstitucional para apoyar la Agricultura Familiar, mediante la facilitación de capacitaciones en manejo Seguro de Plaguicidas como parte del Manejo Integrado del Cultivo (MIC) dentro de la metodología de Escuelas de Campo a productores que están siendo atendidos por la Unidad de Agricultura Familiar (UAF).

Ambas instituciones se comprometen en promover la protección de la salud humana y el medio ambiente, a través de la calidad de los insumos para el uso agropecuario, generar una cultura del Uso y Manejo



AHSAFE e IHCAFÉ Acuerdan sumar esfuerzos para apoyar la agricultura familiar

correcto de los productos para la protección de cultivos; iniciar la recolección y la eliminación adecuada de los envases y empaques vacíos de agroquímicos, así como fomentar la producción agrícola de manera amigable con el medio ambiente, para la preservación y sostenibilidad del ecosistema.

También IHCAFE y AHSAFE se comprometen en sostener reuniones periódicas para la planeación, coordinación y ejecución de actividades según el plan de trabajo, coordinar conjuntamente la ejecución de programas a fin de promover la capacitación sobre el Uso Ade-

cuado de Agroquímicos. A su vez coordinar e implementar un programa de recolección de envases plásticos vacíos de agroquímicos de las fincas, en las zonas de influencia de la UAF, a los centros de proceso a nivel nacional, así como la implementación de los centros de acopio, proceso y descarte de

los envases plásticos vacíos de agroquímicos en las zonas de influencia de la UAF. Promover a nivel Nacional un programa de concientización y capacitación sobre el uso seguro de agroquímicos (aplicación, uso de equipo de protección, almacenamiento y manejo recipientes vacíos). Facilitaran información y datos relacionados con el plan de trabajo y actividades conjuntas de intervención, datos de monitoreo y evaluación, crear las sinergias del caso para reducir costos relacionados con la logística y las actividades de intervención.